Proyectemos juntos la

defensa jurídica



Primer plano



"Es clave que el brillo de los pequeños logros no sea opacado por la dificultades del día a día'

Adriana Guillén, Directora de la ANDJE, habla en esta entrevista de sus sueños de infancia, de los días felices y tristes como defensora del Estado y de por qué la Agencia quiere que los apoderados empiecen a pensar en cómo fortalecer la defensa jurídica y mejorar su labor a diez años.

Ver boletín virtual

Nuevo en la comunidad

Registrese aquí

PLAN ESTRATÉGICO DE DEFENSA JURIDICA DEL ESTADO



¡Anímese a pensar en grande!

Próximo evento

¿Está interesado en soñar la defensa a 10 años?

La Agencia Nacional de Defensa Jurídica quiere invitar a 100 defensores del Estado a "echar globos" y a aterrizarlos en un ejercicio de planeación para lograr una defensa jurídica más eficiente y coordinada y un día a día más satisfactorio para todos los defensores.¿Está interesado?

Quiero uno de los 100 cupos

Concurso

¿Cuál historia de éxito lo inspira más?

Vote por uno de estos 9 defensores.

Nueve defensores del Estado se lanzaron a contarnos sus aprendizajes en Defensa, en esta galería puede leer las experiencias que compartieron con la Comunidad y votar por la que más lo inspira.

▶ Ir a las historias y votar

La cifra del mes

¿De dónde venimos, dónde estamos y a dónde vamos?

Esta línea de tiempo resume los avances de la defensa jurídica desde el famoso CONPES de 2003. Detalla los momentos que dieron origen a la Agencia Nacional de Defensa Jurídica, su recorrido y algunos hitos a futuro.



► Ir a línea de tiempo

En boca de expertos

¿Qué es el Plan Estratégico de la Defensa? ¿Cómo participar?

Según lo dispuesto en el Decreto 4085 de 2011, le corresponde a la ANDJE liderar la elaboración del Plan Estratégico de la Defensa Jurídica del Estado. Este ha sido concebido como una herramienta de gestión pública orientada a resultados que permitirá trazar las metas, prioridades y estrategias comunes de la Defensa Jurídica del Estado con una visión de largo plazo.

Lo que se busca es promover la coordinación, impulsar el diálogo y la concertación con las entidades públicas, los abogados defensores, la academia y demás actores del ciclo de defensa jurídica para definir propuestas, acciones y mecanismos de articulación que nos permitan avanzar hacia una verdadera gestión jurídica pública en el país.

► Seguir leyendo

Sueños vs. carrera

"Cuando uno encuentra un propósito en lo que hace no está preocupado por marcar tarjeta, pues ya está apasionado y entregado"

Andrés Ramírez, consultor, docente y experto en felicidad y su impacto en las personas y las organizaciones, habló en entrevista para la Comunidad Jurídica del Conocimiento acerca de la felicidad en el ejercicio del Derecho y de cómo las organizaciones pueden planear estratégicamente a largo plazo y alinear sus objetivos con los de las personas que trabajan en ellas.

► Seguir leyendo



El megáfono

Proyectemos juntos la defensa jurídica

En este foro queremos soñar juntos, desde lo ideal, y retroceder luego hasta lo que hay que hacer para que se produzca. Todas las opiniones bienvenidas aquí.

En los proximos dias empezaremos a construir el Plan Estratégico de la Defensa Jurídica del Estado. Esta es una iniciativa que busca articular las voces y propuestas de la academia, los defensores, las entidades públicas y demás actores del ciclo de defensa jurídica, en torno a metas, prioridades y estrategias comunes dentro de una agenda a largo plazo.

¡Queremos y debemos construir juntos el futuro: las metas, acciones y políticas de defensa jurídica de la Nación!

Iremos al revés. Generalmente estamos acostumbrados a que nos pregunten: "¿Qué puedes mejorar?", dando por supuesto que hay algo que no estamos haciendo bien. Esta constante focalización en el lado problemático de las cosas limita la posibilidad de imaginar escenarios diferentes y hace que vivamos en permanente alerta para justificar por qué hacemos las cosas de una determinada manera y no de otra.

Pensar el futuro significa situarse en un plano de reflexión amplio. Partiendo de los efectos que queremos lograr, y no desde los problemas por solucionar, formularemos las causas adecuadas para producirlos, para construir esa nueva realidad.

Un sueño puede parecer algo utópico, pero cuando lo visualizamos como una dirección hacia la cual movernos, se convierte en algo más concreto: es una visión de futuro. Sea la propia vida, la carrera profesional o un plan estratégico para

lograr objetivos, disenar el futuro nos dara las caracteristicas y cualidades de qué es lo que queremos lograr para que luego podamos armar un plan, un mapa para llegar a ese destino.

Construir ese "para dónde vamos" implica también pensar en el "para qué". Por eso, queremos conversar aquí sobre lo que nos motiva y nos mueve. Sobre los cambios reales que podríamos lograr en la vida de las personas y en nuestras propias vidas.

Construyamos juntos esa "visión", esa "inspiración", que marcará la dirección hacia la cual enfocaremos nuestros

La de hoy, es una invitación a tomarnos en serio el poder de las ideas para construir nuevas realidades, y más allá de eso, a tomarnos en serio nuestro propio poder de transformación.

¡¡¡Anímense a pensar en grande!!!

Preguntas orientadoras

- ¿Qué se debería lograr con la política de defensa jurídica en el largo plazo?
- ¿Cuáles son los efectos que esta debería producir?
- ¿A cuales fines debería apuntar?
- ► Ir a la sección de foros











